

Enseignement supérieur/Remise de parchemins à l'Université internationale de Libreville (UIL)

Soixante-cinq nouveaux diplômés honorés

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

Parrainée par Michel Essonghe, cette cuvée a effectué sa sortie solennelle à l'Institut international Berthe et Jean en présence de trois membres du gouvernement.

AU total soixante-cinq lauréats, issus de l'Université internationale de Libreville (UIL), ont reçu leurs parchemins de fin d'études, mardi dernier, à l'Institut International Berthe et Jean sis à Essassa dans la commune de Ntoum. En présence du ministre d'État, ministre de l'Enseignement supérieur, Jean de Dieu Moukagni Iwangou, et ses deux collègues Arnauld Calixte Engandji Alandji (du Travail) et Justin Ndoundangoye (des Transports). Les diplômés de Licence que recevaient ces lauréats de l'UIL viennent ainsi sanctionner trois



Photo : Prissilia Mousavou Mouity

Une lauréate recevant les félicitations de Michel Essonghe, parrain de la 2e promotion de l'UIL.

années de formation sur le droit public, la science politique et l'économie. C'est donc une ressource humaine jeune et opérationnelle, prête à faire valoir ses connaissances acquises sur les bancs de la Fac qui frappe à la porte du monde du travail. Les impétrants ont reçu les encouragements de la présidente de l'Institut International Berthe et Jean, Marie-

Madeleine Mborantsuo, qui a souligné son intérêt à former les jeunes Gabonais. « La formation de la jeunesse est une priorité pour moi. J'estime qu'il vaut mieux investir dans l'éducation que dans les cités. Les cités sont d'intérêt personnel, la formation c'est l'intérêt de la nation », a-t-elle indiqué. Parce que l'obtention de ce diplôme est le début

d'une nouvelle aventure, d'un challenge que les lauréats auront à relever dans leur carrière professionnelle, le parrain de la promotion, Michel Essonghe, a invité ses fileuls à faire valoir leurs compétences tout au long de leur carrière. « Appuyez-vous sur votre intelligence et sur vos compétences. Apprenez de vos échecs car, échouer c'est avoir la possibilité de recommander de manière plus intel-

ligente. Attachez-vous sans relâche à comprendre les difficultés et les transformations du monde et du secteur d'activité que vous avez choisies », a-t-il conseillé aux lauréats. Des recommandations que les récipiendaires comptent appliquer, tout en étant conscients des défis qui les attendent. « Je compte exercer au sein d'une institution telle que le FMI pour apporter ma contribution dans le dé-

veloppement des pays du Tiers-monde. Je sais que ce n'est pas si facile, mais j'espère être parmi les meilleurs et me faire une place dans le marché du travail », a fait savoir une des récipiendaire, Rose-Julienne Rabenkongo. Notons que les lauréats ont reçu de la part de leur parrain de nombreux lots. Et les deux majors de la promotion ont bénéficié chacun d'un ordinateur portable.



Photo : Prissilia Mousavou Mouity

Les officiels posant avec les lauréats.

Education/ Appui à la production des statistiques basiques et à l'élaboration du plan sectoriel de l'éducation du Gabon

Vers une optimisation du secteur de l'éducation

P.M.M
Libreville/Gabon

LES questions relatives à l'éducation et son optimisation étaient au centre des échanges hier entre Edwige Betha Essoukou, ministre délégué auprès du ministre d'Etat en charge de l'Education nationale et Stephen Jackson, coordonnateur résident du système des Nations unies au Gabon. Le membre du gouvernement et le responsable onusien ont, au cours de cette rencontre qui se tenait au siège de l'Unesco, procédé à la signature d'un document de programmation conjointe qui rend effectif le projet d'appui à la production des statistiques basiques et à l'élaboration du plan sectoriel de l'éducation. Appui apporté par le Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef), l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco) et le Fonds des Nations unies pour la population (Fnuap). Ce nouveau projet devrait répondre au déficit récurrent de statistiques qui af-



Photo : Prissilia Mousavou Mouity

Le membre du gouvernement, Edwige Betha Essoukou, et Stephen Jackson, coordonnateur résident du système des Nations unies au Gabon, scellant le partenariat.

fecte tous les sous-secteurs de l'éducation au Gabon. « Le présent programme vise la production des annuaires statistiques de tous les sous-secteurs de l'éducation, l'élaboration d'un plan sectoriel de l'éducation inclusif, le diagnostic de chaque sous-secteur. La disponibilité de ces données devrait conduire à la réalisation du diagnostic du secteur de l'éducation », a justement souligné le ministre délégué à l'Éducation. Ce projet va également donner au gouvernement une vision claire des défis à relever pour atteindre

l'objectif de développement durable 4 dont la posture vise l'accès de tous à une éducation de qualité, sur un pied d'égalité, et de promouvoir les possibilités d'apprentissage tout au long de la vie. Le coordonnateur résident du système des Nations unies au Gabon a déclaré à cet effet: « C'est un outil de planification et de gestion pour aider l'État à améliorer les performances de son système éducatif. Il permet, entre autres, d'améliorer la qualité du pilotage et l'encadrement à tous les niveaux du système éducatif. ».

AMBOUROUE GOTENI Richard
8 août 1988 - 8 août 2018

30 ans depuis que tu nous a quitté. Ton épouse, tes enfants, petits-enfants et arrières petits-enfants ne t'oublieront jamais.

Une messe d'action de grâce est chantée ce jour en ta mémoire en la paroisse **Notre Dame des Victoires de Plaine Niger** à 18h30